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В праздновании Дня Победы в
Москве приняли участие более 1,2
млн. человек, сообщил вечером в
среду, 9 мая, начальник управления
информации и общественных свя-
зей ГУВД столицы Виктор Бирюков.
Наибольшее количество москвичей
и гостей столицы побывало на По-
клонной горе. Это место посетили
более 500 тыс. человек. На концер-
те, который прошел на Красной
площади, собралось около 30 тыс.
зрителей. Концерт завершился в
22.00 праздничным салютом. Кроме
того, на праздничных мероприятиях
в центре столицы присутствовали
около 300 тыс. человек. Благодаря
грамотным и скоординированным
действиям милиции праздничные
мероприятия в Москве прошли без
происшествий. Безопасность в сто-
лице в этот день обеспечивали око-
ло 10 тыс. милиционеров.
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ПРАЗДНИК БЕЗ ЧП

4
ДОРОЖНЫМ РЕМОНТНИКАМ ДАЛИ 
В РУКИ БОЛЬШИЕ «КАРТЫ». 
НО ЗА ПОСЛЕДНЮЮ НЕДЕЛЮ ОНИ 
НЕ ВЫИГРАЛИ ВРЕМЯ, А ПРОИГРАЛИ...

День за днем:

МОСКОВСКАЯ СРЕДА № 17 (220), 16  - 22 мая 2007

Пресс-служба Всероссийского вы-
ставочного центра сообщила в чет-
верг, 10 мая, что четвертая специали-
зированная выставка «Московская
зеленая неделя-2007» откроется 16
мая на территории ВВЦ. В павильоне
№ 26 будут представлены семена,
рассада и посадочный материал для
озеленения городских и загородных
объектов, технологии и технологиче-
ское оборудование, теплицы, парни-
ки, укрывные материалы для произ-
водства рассады и посадочного мате-
риала; системы садового освещения;
фонтаны, бассейны и оборудование
для них; системы полива для цветни-
ков, газонов, парков; почвы, удобре-
ния, средства ухода и защиты расте-
ний; искусственные и натуральные
декоративные материалы для сада.

Коллективную экспозицию предло-
жат лучшие цветоводческие предпри-
ятия столицы во главе с ГУП «Мосзе-
ленхоз». Это призеры выставки «Мо-
сковская зеленая неделя-2006» - сов-
хозы декоративного садоводства Из-
майловский, Мытищинский, Перво-
майский, Останкинский и Ульянов-
ский. С разнообразной продукцией
высокого качества выступят компании
«Белая Дача Цветы», «Флора-Сказ»,
«Парк цветов», «Деметра», «Стар Пау-
эр», «Грин Сити» и многие другие.

Новую группу высококачественных
роз для городского озеленения
Сityflor-Rosen представит всемирно
известная немецкая компания Rosen
Tantau - мировой лидер по селекции и
выращиванию роз.

Особым событием для участников
выставки станет профессиональный
конкурс на лучшее качество цветоч-
ной рассады. На открытых площадях
экспозиции разместится торговый
центр, в котором можно приобрести
сертифицированный посадочный ма-
териал.

Выставка продлится по 20 мая.

ЗЕЛЕНАЯ 
НЕДЕЛЯ - 2007

ЧЕТВЕРГ,10.05

На Новоспасском мосту через
Москву-реку, что связывает Па-
велецкую площадь по Кожевни-
ческой улице с площадью Кресть-
янской заставы, в пятницу, 11
мая, сгорел... трамвай. Примерно
около шести вечера прямо посре-
дине моста внезапно встал трам-
вай 35-го маршрута. Он сильно ды-
мился, в нижней его части наблю-
далось открытое горение. Прибыв-
шие на место ЧП пожарные в счи-
танные минуты сбили пламя.

Из-за инцидента на пару часов
оказалось сильно затруднено дви-
жение автотранспорта по Новоспас-
скому мосту. В результате пожара
серьезно пострадала моторно-меха-
ническая часть машины. Ущерб на-
несен также и салону. Ни пассажи-
ры, ни водитель, к счастью, не по-
страдали. По словам огнеборцев,
причиной возгорания стало короткое
замыкание.

СТОЛИЦА
ЛИШИЛАСЬ ТРАМВАЯ

«МС» - Интерфакс 

Как мы уже писали, все совхозы Мос-
зеленхоза чем-то похожи. И в то же вре-
мя у каждого свое лицо. Визитная кар-
точка Останкинского зеленого хозяйст-
ва - орхидеи. Про эту красавицу-южанку
говорят, что она настоящее тепличное
растение: этой неженке подавай зимой
не меньше 25 градусов тепла! И «рабо-
тает» украшением это капризное созда-
ние только зимой, а сейчас спит на ниж-
ней полке стеллажа. Так что если наду-
маете ее купить, то держать ее придется
только дома. Кроме того, полтора гекта-
ра в теплицах занимает царица цветов -
роза. Ее низкорослые сорта скоро будут
украшать город, а высокие уйдут на
срезку в букеты.

- Розы сейчас находятся в стадии, ко-
торую мы называем «между волной», -
не перестает удивлять меня И. Понома-
ренко. - Скоро начнется массовое цвете-
ние. Видите, сколько созрело бутонов -
надвигается просто розовый шторм. От

прилива до следующей волны пройдет
45 дней.

Попрощавшись с «аристократками»,
идем в цветочный «народ». Кругом вы-
стланы ковры - розовый, белый, лило-

вый - это все львиный зев (по паспорту
- антиринум).

- У этого растения большая «парус-
ность», - снова озадачил меня Игорь
Пономаренко. - То есть цветок чувстви-
телен к воздействию ветров. В этом от-
ношении от него выгодно отличается
бегония: приземистая, крепко сидит в
городской клумбе. Бархатцы тоже уве-

ренно стоят на ногах. Все они проявили
себя стойкими бойцами с непогодой,
городскими условиями жизни и заслу-
жили право называться столичными
жителями.

Под открытым небом вдоль теплиц рас-
положилась виола (народное название -
анютины глазки). Розовая, сиреневая,
бордовая, белая, желтая, оранжевая - вся
величиною с яблоко... Тропические бабоч-
ки да и только! А это что за сиренево-жел-
тые мотыльки? Оказывается, это мелко-
цветковая виола, в вазонах она будет по-
хожа на шарик. Цветет так обильно, что

даже листьев не видно. В последнее вре-
мя на нее пошла мода во многих странах.
Не могу не задать вопрос моему гиду:

- Кто у нас законодатель цветочной мо-
ды?

- Его величество климат.
- Что же будет актуально в нынешнем

сезоне?
- Классика - бархатцы, бегония, виола,

пеларгония, вербена. Словом, те расте-
ния, которые будут радовать глаз до мо-
розов. Кстати, у бегонии есть второе на-
звание - вечноцветущая. А из многолет-
ников - маргаритки, пионы, низкорослые
розы, астра альпийская. Мы вырастим
многолетников процентов на 30 больше,
чем в прошлом сезоне, и начинаем вне-
дрять моду на кустарники. Попробуем
вывести на улицы города виноград.

...Пройдут считанные дни, и «выпуск-
ники» Останкинского совхоза начнут ра-
дующую наш глаз работу на городских
клумбах.

Елена ВОЛКОВА

Отопительный сезон финиширует, настает пора
активных ремонтных работ и подготовки к сле-
дующей зиме. Об этом шла речь на очередном

оперативном совещании Комплекса городского хо-
зяйства, которое провел в минувшую пятницу руко-
водитель Департамента ЖКХиБ Артур Кескинов.

Многое надо успеть сделать дорожникам. Всего в
городе определено 314 объектов, где требуется капи-
тальный ремонт асфальтового покрытия. К настоя-
щему времени ремонт завершен на 24 из них, на 104
объектах работы ведутся. Что касается текущего ре-
монта дорог, то за неделю он проведен на 353 тыс.
квадратных метров, и это меньше, чем за предыду-
щую неделю. Отмечено уменьшение объема работ и в
части ремонта большими «картами». Артур Кескинов
считает снижение темпов по этим видам дорожных
работ необъяснимым.

- Здесь могут быть две причины, - добавил он. -
Либо отчитывались вперед и теперь начинают наго-
нять объемы, либо просто «сдулись» и перестали ра-
ботать. Погода налаживается, и мы должны наращи-
вать темпы. Прошу городских и окружных заказчи-
ков обратить на это внимание.

Не всегда работы проводятся с должным качест-
вом. Как сообщил первый заместитель начальника
ОАТИ Дмитрий Семенов, за неделю инспекция прове-
ла лабораторные испытания соблюдения технологии
капитального ремонта асфальтового покрытия на 17
объектах. На двух объектах, где выявлены факты за-
нижения проектной толщины покрытия, применили

штрафные санкции и выдали предписания на пере-
делку. Нарушения выявлялись и в ходе ремонта
большими «картами». В связи с этим Артур Кескинов
предложил ОАТИ повысить требовательность в пер-
вую очередь к службам заказчиков, которые обязаны
контролировать качество работ и соблюдение техно-
логии ремонта.

Тем временем разметка дорог и переходов ведется
нарастающими темпами. По данным Департамента
ЖКХиБ, на 11 мая работы по продольной разметке
выполнены почти на 49 процентов, по разметке пе-
шеходных переходов - почти на 40 процентов.

Начальник Мосжилинспекции Александр Стражни-
ков отметил, что весенние мероприятия по подготов-
ке жилищного фонда близятся к завершению, но за-
мечаний еще много. Инспекторами за неделю выда-
но 165 предписаний на устранение недостатков, а в
33 случаях к дирекциям и подрядным организациям
применены меры административного воздействия.
Есть претензии у инспекции к состоянию чердаков и
подвалов жилых домов. В связи с этим было выдано
33 предписания на устранение нарушений и оформ-
лено 17 протоколов о привлечении к административ-
ной ответственности.

В Мосжилинспекцию уже представлены графики
подготовки к зиме жилищного фонда.

- Мы готовы осуществлять контроль, - сказал Але-
ксандр Стражников, - и подписывать паспорта готов-
ности к зиме. Вся необходимая для этого работа у
нас проведена.

В летний период предстоит выполнить большой
объем работ по комплексному благоустройству го-
родских территорий. Уже в течение мая в рамках
программы «Мой двор, мой подъезд» планируется
благоустроить 214 дворов в жилищном фонде, а так-
же территории пяти учреждений образования, 30
предприятий торговли, десяти промышленных пред-
приятий и семи объектов транспортной инфраструк-
туры.

В этом году благоустройство дворовых территорий
должно способствовать созданию условий для бес-
препятственного передвижения инвалидов и других
маломобильных групп граждан. Как минимум это оз-
начает снижение уровня бортового камня и устройст-
во пандусов. Артур Кескинов поручил определить чет-
кие критерии, по которым будет оцениваться приспо-
собленность городской среды к нуждам инвалидов.

Завершая совещание, руководитель Департамента
ЖКХиБ дал высокую оценку тем городским службам,
которые обеспечивали подготовку и проведение
праздничных мероприятий в День Победы.

Петр ПОЛЫНОВ

Говорят, отработав дневную смену,
городские автобусы отправляют-
ся на полный ночной покой. Не

верьте.
- Каждый новый день автобус начи-

нает только полностью исправным.
Вне зависимости от того, в каком со-
стоянии он закончил свой предыду-
щий рабочий день, - рассказывает Але-
ксандр Павлов, старший мастер ре-
монтной зоны 7-го автобусного парка.

Каждый автобус около пяти утра
уже выходит на линию, а возвращает-
ся только к двум ночи. Сразу после
этого за машину берутся ремонтники.
За короткий промежуток времени они
должны проверить у каждого автобуса
тормоза, рулевое управление, всю хо-
довую часть, электрику. На все про все
– три часа.

Хорошо, правда, что техника но-
вая, говорят ремонтники. За послед-
ние годы парк городских автобусов
практически полностью обновился. У
машин предыдущего поколения, ко-
торые не так давно списали, проблем
с техобслуживанием было гораздо
больше. Пришедшие им на смену

МАЗы, «икарусы», «волжанины» от-
личаются куда большей надежно-
стью. Да и по дорогам намотали сов-
сем немного. Автобус МАЗ 149-го
маршрута, только что появившийся в
ремонтной зоне 7-го парка, за три го-
да работы прошел, например, всего
двести с небольшим тысяч километ-
ров. Для него это совсем немного.
Средний ресурс машины – 10-11 лет,
за этот срок она проходит более по-
лумиллиона километров.

Значит, и у ремонтников и с этим
МАЗом, и со всеми его собратьями
хлопот в принципе меньше. К тому же
сейчас мастерам-ремонтникам прихо-
дится работать чаще с компьютером,
чем с отверткой, как в былые времена.

- Стоят электронные двигатели. Ес-
тественно, они диагностируются ком-
пьютером. На таком двигателе полом-
ку найти проще – не надо, как раньше,
его полностью перебирать, - говорит,
не отрываясь от работы, Александр
Павлов.

Тем не менее, несмотря на то что
нынешние машины надежнее, проб-
лем хватает и с ними.

- Большинство проблем связано с
электрикой, охлаждением, ремнями.
Вот, например, машина 2061 – неис-
правен стартер, нет звукового сигнала.
А у машины 3062 проблемы с откры-
тием и закрытием дверей, - объясняет
Наталья Цыплакова, оператор ЭВМ
центра управления производством ав-
тобусного парка.

Можно, однако, быть уверенным,
что к утру все машины выйдут на ли-
нию без этих, больших и малых, проб-
лем. У каждого водителя – персональ-
ный журнал учета неисправностей.
Все записанные в него жалобы сразу
по прибытии машины в парк оформ-
ляет диспетчер и передает в ремонт-
ную зону.

Сегодня по столице курсируют бо-
лее двухсот машин 7-го автобусного
парка. А всего на маршрутах Мосгор-
транса – свыше 5 тысяч автобусов. От-
личительные признаки всех – ком-
фортабельный салон, надежно рабо-
тающий экологически чистый двига-
тель, электронная коробка-автомат.
По утрам, входя в комфортабельный
салон любого автобуса, пассажир, ко-
нечно, не думает, кто в эту комфорт-
ность внес свою лепту. А внесли имен-
но ремонтники. Их смена - ночная...

Геннадий АЛЕКСАНДРОВ

ТОРОПИТ ЛЕТО РЕМОНТНИКОВ

В МОСЗЕЛЕНХОЗЕ 
СКОРО ВЫПУСКНОЙ

Окончание. Начало на стр. 1
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НЕТ СТОЛИЦЫ
БЕЗ СТРАТЕГИИ
-Москва должна стать интеллектуальной

столицей мира. По крайней мере, если
хотите, интеллектуальной столицей Рос-

сии. Это наш главный приоритет на ближайшие 18
лет, - такими словами мэр Юрий Лужков завершил
во вторник, 15 мая, очередное заседание прави-
тельства города. Оно рассматривало  вопрос «О
стратегии развития города Москвы на период до
2025 года».

Под стать главному приоритету и главная цель
стратегии. В докладе, представленном руководите-
лем Департамента экономической политики и раз-
вития М. Оглоблиной, эта цель сформулирована
как последовательное повышение качества жизни
москвичей на основе устойчивого социально-эко-
номического развития города. Или, по словам пер-
вого заместителя мэра в правительстве Москвы,
руководителя Комплекса экономической политики
Ю. Росляка, обеспечение уровня жизни москвичей
не ниже европейских показателей.

- Само собой разумеется, - отметил Ю. Росляк, -
что достижение этой цели невозможно без серьез-
ной модернизации всей городской промышленно-
сти. Преимущество получат отрасли, связанные с
наукой, высокими технологиями, образованием,
культурой, и другие.

- Это отрасли, - продолжил мысль заместитель
мэра И. Орджоникидзе, - которые позволят нашей
столице войти в число двадцати самых комфорт-
ных городов мира, а также в десятку крупнейших
мировых туристических центров.

Такая цель, естественно, предполагает развитие
большинства отраслей городского хозяйства, их
модернизацию исключительно на основе наукоем-
ких технологий.

- Особый акцент должен быть на развитии систе-
мы городского транспорта, связи, инженерной ин-
фраструктуры, а также на проблемах энергетики, -
подытожил мэр Ю. Лужков.

Правительство Москвы одобрило представлен-
ные экономическим блоком основные направления
стратегической концепции. Теперь в течение месяца
будет проведен конкурс по выбору разработчика са-
мой стратегии. Подготовить же ее предстоит за год.

Правительство Москвы также рассмотрело про-
ект закона «О содержании и охране диких живот-
ных в городе Москве», подготовленный Департа-
ментом природопользования и охраны окружаю-
щей среды. Законопроект рекомендован для пред-
ставления в Мосгордуму.

Геннадий АЛЕКСАНДРОВ


